

第7回みらい委員会の報告

1、 第1回の朝市の日程について

- なるべく早くした方が良いが、出店してくれる業者を依頼する関係上、5～6月になってもやむをえない。
- 日曜日は漁師さんたちの都合が悪いので、土曜日に開催する。

2、 朝市の名称について

- 時間の関係上、準備を進めなくてはならないので、正式名称を「たかしろ朝市」と決定し、第8回みらい委員会でみなさんの了解を得たい。

3、 第1回朝市の出店業者について

- 地元業者へは、まだ実施要綱が確定していないので次回みらい委員会までに「朝市」の大まかな構想を説明して、出店を呼びかける。
- その他（二見など）の業者については、今回は中心に考えず、今一色の業者の参加数を見て、市役所の担当を通じて、外宮前などで活動している業者のグループに出店を依頼する。

4、 客寄せのための特別の企画について

- 特別の企画を立てるのではなく、費用をこちらが負担して、目玉となる店を招待する。
- マグロの解体をしてお客様にふるまう（もちろん魚の販売もする）業者に出店を依頼する。（漁協との調整が必要）
- 朝市を盛り上げるような出し物は後日検討する（着ぐるみなど？）。

5、 PR活動について

- 今一色区民にはチラシなどでPRをするが、そのほかにも「のぼり」を立てて、朝市の開催へ向けて盛り上げていく。
- 「のぼり」は今年度の予算で100本ほど購入しておく。デザインはお木曳きの法被の意匠を基にし、「たかしろ朝市」の字を入れる。

6. 次回のみらい委員会について

- 3月は土曜日に区の集まりが多いので、3月20日（金）19：00～とする。

なお、祭7回の委員会は私の不手際で、出席者が少なかったこと、また話がまとまらず長引いたことをお詫びします。